

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Typisierungsaktion der Schülermitverantwortung
der Staatl. Berufsschule 2018 - Auftaktveranstaltung
am Donnerstag, 12. April - 14.00 Uhr**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Im Deutschen neigen wir ja oft dazu, Dinge etwas umständlich zu bezeichnen. „Schülermitverantwortung“ ist sicher ein etwas sperriger Begriff.

Aber er trifft gerade heute auf den Punkt, um was es geht:

Die Schüler übernehmen Verantwortung, Verantwortung für andere, Verantwortung für das Leben!

Die Initiative von euch Berufsschülern, nach 2009, 2012 und 2015 heuer wieder die Aktion „Knochenmarkspende Bayern“ zu unterstützen ist ein großartiger Beweis für Euer Engagement!

Ich habe daher sehr gerne die Schirmherrschaft übernommen. Jeder, der aufgrund Eurer Aktion als möglicher Spender in die Kartei aufgenommen werden kann, erhöht die Chancen eines Leukämiekranken, einen geeigneten Spender zu erhalten.

Ich habe also zu Recht von „Verantwortung für das Leben“ gesprochen, die Ihr übernommen habt.

An mehreren Tagen werden also die Mitschülerinnen und Mitschüler Gelegenheit haben, sich typisieren zu lassen. Ich bin überzeugt, dass diese Aktion wieder ein Erfolg wird.

Wir alle wollen dazu beitragen. Darum geht mein Dank auch an die Schulleitung, die die Initiative der Schülermitverantwortung unterstützt und fördert.

Wir sprechen ja oft von der Schulfamilie und meinen damit den Zusammenhalt und die Solidarität untereinander. Diese Aktion zeigt, dass die Solidarität auch für andere gilt, für Menschen, die von einer heimtückischen Krankheit bedroht sind.

Dafür noch einmal mein ganz großer Dank, mein Respekt und meine besten Wünsche, dass möglichst viele an der Typisierungsaktion teilnehmen!